

HERZLICHEN DANK

In diesen Tagen des Leids war es uns ein grosser Trost,
nicht allein gelassen zu sein im Abschied von

Mavis Helen Smith

20. Mai 1932 – 2. Januar 2016

Allen, die mit Wort, Schrift oder Gedanken, mit Blumen- oder
Geldspenden an die Krebsliga Schweiz ihre Anteilnahme gezeigt
haben, danken wir von Herzen.

Ganz besonders bedanken wir uns für die zahlreiche Teilnahme
an der Trauerfeier und auch bei Herrn Pfarrer Sarto M. Weber
und bei der Organistin Annemarie Mattioli, welche die Abdankung
so stimmungsvoll gestaltet haben am 14. Januar 2016.

Helen ruht jetzt im Friedhof Sihlfeld D in Zürich.

Robert Diamant, Letzigraben 241, 8047 Zürich,
und Denise and Bernard Ingram, Blisworth, England

Zürich, im Januar 2016